



"Thomas Hildner"  
<Hildner@verwaltungsamt.de>

26.02.2008 11:51

An <bogdal-klumpe@stadt-gl.de>

Kopie <achim.j.dehmel@heilsbrunnen.de>,  
<graf@kirche-koeln.de>, <noetzel@kirche-koeln.de>

Blindkopie

Thema Kindertagespflege

Anlage 3

Sehr geehrte Frau Bogdal-Klumpe,

mit Schreiben vom 14.12.2007 hatte die Stadt die Freien Träger wegen der künftigen Ausgestaltung der Kindertagespflege angeschrieben. Hierzu hat dann am 18.01.2008 ein Gespräch stattgefunden.

Für die Ev. Kirchengemeinde Bergisch Gladbach möchte ich Ihnen folgendes mitteilen:

Die Ev. Kirchengemeinde Bergisch Gladbach stimmt wie andere Träger darin überein, dass im Bereich der Kindertagespflege von Seiten der Stadt gute Arbeit geleistet wird. Man ist froh, bei Anfragen auf diese eine zentrale Stelle verweisen zu können.

Einige Trägervertreter, evtl. auch die Ev. Kirche, könnten sich vorstellen, bei der künftigen Ausgestaltung der Kindertagespflege im Bereich der Qualifizierung für Tagesmütter und -väter mit einzusteigen.

Für die darüber hinausgehende Übernahme von Aufgaben müsste den Trägern ein entsprechendes Budget zur Verfügung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag:

Hildner

-----  
Ev. Verwaltungsamt Rhein-Berg  
Richard-Seiffert-Str. 14  
51469 Bergisch Gladbach  
Tel. 02202-93667-0  
Fax 02202-93667-8  
hildner@verwaltungsamt.de  
-----

Versandte E-Mails können leicht verfälscht oder unter falschem Namen erstellt werden. Daher müssen wir zu Ihrer und unserer Sicherheit die rechtliche Verbindlichkeit des Inhalts ausschließen. Der Versand von E-Mails dient somit ausschließlich dem Informationsaustausch. Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Der Inhalt unterliegt dem Datenschutz. Falls Sie nicht der richtige Adressat dieser Mail sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, so informieren Sie bitte sofort den Absender und löschen Sie diese E-Mail. Das Kopieren bzw. die Weitergabe dieser E-Mail ist nicht zulässig und kann rechtlich geahndet werden. Wir haben alle verkehrüblichen Maßnahmen getroffen, um das Risiko der Verbreitung virenbefallener Software oder E-Mails zu minimieren. Dennoch empfehlen wir Ihnen, zu Ihrem eigenen Schutz alle Anhänge nochmals auf Viren zu prüfen. Wir schließen, außer für den Fall von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit, die Haftung für jeglichen Verlust oder Schäden durch virenbefallene Software oder E-Mails aus.